

Q2 Politik und Wirtschaft-LK der AES erlebt Demokratie hautnah: Besuch im Hessischen Landtag und Teilnahme an Hanau-Anhörung

Der Q2 Politik und Wirtschaft-Leistungskurs von Herrn Haueisen besuchte am Montag, dem 6. März 2023 den Hessischen Landtag. Vormittags konnte der Kurs zuschauen, wie der Untersuchungsausschuss zu den zu den tragischen Anschlägen in Hanau 2020 tagte. Die Schülerinnen und Schüler hörten aufmerksam dem vor dem Untersuchungsausschuss geladenen Zeugen zu. Unter anderem schilderte am Vormittag ein jüngerer Mann, der zur Zeit des Anschlags am Tatort war, die Ereignisse aus seiner Sicht. Der Leistungskurs gewann durch die Anhörung ein tieferes Verständnis der Ereignisse und deren Auswirkungen auf die Beteiligten und die Gesellschaft.

Im Rahmen des Besuchs hatten die Schülerinnen und Schüler zudem die Gelegenheit, mit den Landtagsabgeordneten Christian Heinz (CDU), Marion Schardt-Sauer (FDP) und Lukas Schauder (Bündnis 90/Die Grünen) ins Gespräch zu kommen. Die Jugendlichen hatten die Möglichkeit Fragen zu aktuellen gesellschaftlich relevanten Themen zu stellen. Insbesondere die aktuelle Situation zur Energieversorgung war Gegenstand zahlreicher Fragen. Die Abgeordneten gingen intensiv mit viel Fachwissen auf die Fragestellungen und boten so kontroverse Sichtweisen und tiefere Einblicke in das Thema. Vor allem beim Stichwort Weiterbetrieb der Atomkraftwerke gab es keine Einigkeit unter den Abgeordneten, ebenso wie beim Thema zukünftige Energiesicherheit in Deutschland.

Die Diskussionen rund um die Themen Energie, Bildung und Rechtsradikalismus boten den Jugendlichen die Chance, ihre eigenen Standpunkte gegenüber den Politprofis zu vertreten und noch mehr Verständnis für die Meinungen der Politikerinnen und Politiker zu bekommen.



Foto (Fotograf Mark Heynold): Patrick Buhl und Moritz Hüsgen des Q2 Powi LKs im Hessischen Landtag

Die Erfahrungen im Hessischen Landtag ermöglichen es den Schülerinnen und Schülern des Q2 Powi LKs ihre politische Bildung zu erweitern und sich mit wichtigen gesellschaftlichen Fragen auseinanderzusetzen. Der Besuch stärkt das Verständnis für demokratische Prozesse und fördert das Interesse der Schülerinnen und Schüler an politischen Themen.

Bericht: Patrick Buhl